



ほりかね道

狭山市立堀兼中学校便り
令和6年度一学期終業号
発行者 和田雅士

新しい学級で自分を発信できましたか？ 成長速度に個人差はあるけど、皆、着実に伸びました！

3年生

ぼくの思い出は、修学旅行で千本鳥居を見てきて、現実とは思えないほどきれいで、すごく良い思い出になりました。

1年

中学校に入学し一学期間を過ごし、様々な成長と貴重な経験がありました。入学後すぐに行われた神川元気プラザでの校外学習では、プロジェクトアドベンチャーを通して、みんなで協力し課題に取り組んだことで、出身小学校の垣根を超えクラスの仲を深めることができました。学期末には、初めての定期テストといった学力を試す機会がありました。小学校とは違い、難しさを感じるとともに学習の成果もありました。個人的な成長としては、野球部に入学し挨拶など日常生活への指導をいただき、面識のない人にも積極的に挨拶ができるようになりました。学年の成長としては、新しい環境で新しい仲間と協力し集団生活を行えるようになったことが大きな成長です。来学期は、この一学期で得た成長を糧に、さらなる成長ができるよう体育祭や音楽会に向けて、学年全体や上級生と協力し、思い出に残るイベントにしていきたいです。

2年

この一学期様々なことがありましたが、私が一番印象に残った行事は宿泊学習です。二学年になってすぐの行事だったので少し不安な気持ちもありましたが、班やクラス関係なく協力し合って活動することができました。特に、山登りでは最後の方、暑くて、諦めかけた時に一人一人が声を掛け合ったり、歩くペースを合わせたりなどとても相手を思いやる行動ができました。今回の宿泊学習では、協力することの大切さや、仲間を思う気持ちなどを学ぶことができました。二学期では、体育祭や音楽祭、たくさんの行事があります。なので、この経験をこれからの学校生活で生かし、より成長できるようにしたいと思います。

3年

私が一学期に変えたことは、時間の使い方です。3年生になって、勉強時間を増やしたり、部活や趣味を両立させたりするために、自分で目標やルールを作りました。具体的には、平日は4時間、休日は6時間以上勉強、YouTubeは30分以上一日に見てしまったら次の日は禁止する、というような内容です。睡眠時間は1日に8時間以上とるようにしています。一学期を振り返ると、私の感想は、「あっという間に終わってしまった」です。しかし、体育委員会委員長としてたくさんの仕事をして、成長をととても実感しています。これからも一日一日を大切にして学校生活を過ごしたいと思っています。夏休みには、多くの時間が与えられます。時間を無駄にしないために、時間をコントロールしようと思います。同時に、中学校生活最後の夏休みを全力で楽しみます。

